

PÉTITION ANTI LOI DUPLOMB



Vous le savez : La loi Duplomb est définitivement été adoptée le 8 juillet 2025 par l'Assemblée Nationale.

Cette loi acte des régressions majeures sur le plan environnemental et sanitaire et va à l'encontre des nombreuses études scientifiques

Nous pouvons agir par nos achats auprès des producteurs bio, des producteurs locaux...

...et en signant cette pétition pour mettre une pression forte sur les députés qui ont voté pour battre en brèche la santé publique, la biodiversité et la sécurité alimentaire au profit de quelques grandes entreprises.

FLASHEZ, SIGNEZ



Au-delà de 500 000 signatures, la pétition sera remise au programme de l'Assemblée Nationale